

Pelatihan Tour Guiding Salah Satu Bentuk Ekonomi Kreatif Anak Muda Muhammadiyah

Sabtu, 23-09-2017



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Ikhtiar kongkrit sebagai jembatan menuju sukses anak Muda di bidang perekonomian layak dilakukan, salah satunya adalah melalui pelatihan Tour Guiding yang digelar oleh PDPM Kendal Kamis (21/9) di aula

gedung pusat dakwah Muhammadiyah Kendal.

" Ini bukan sekedar mimpi, tapi nil di depan mata. Jika ditindaklanjuti dan digarap dengan profesional lahan guide dalam pariwisata akan menghasilkan kedahsyatan di bidang ekonomi, karena dunia guide jarang disentuh oleh anak muda kita " demikian kata wakil ketua PDPM Kendal, Wahyu Agus Yuliyanto, M.Si.

Menurut Wahyu, membangkitkan ekonomi anak muda, utamanya pemuda Muhammadiyah dibutuhkan kreatifitas dan inovasi agar tidak jenuh, dan kekuatan ekonomi anak muda benar – benar ada di sana.

" Kekuatan Pemuda Muhammadiyah tidak sebatas jasmani dan ruhaniya yang sehat, tetapi sehat ekonomi juga sama pentingnya " jelas Wahyu yang juga direktur CV Surya Perkasa Muda.

Bellau berharap melalui pelatihan tour guiding, perekonomian pemuda Muhammadiyah akan semakin lancar dan kuat.

" Dengan perekonomian yang kuat akan memperlancar gerakan dakwah di Pemuda Muhammadiyah "

Pelatihan tour guiding berlangsung sehari penuh yang diikuti oleh 50 peserta dari AMM se Kab. Kendal dan KOKAM dengan menghadirkan praktisi guide, Ernawati Sugiharti.

Menurut Ernawati, salah satu kepuasan rombongan pariwisata terletak pada peran seorang guide.

" Guide sangat penting dalam dunia wisata. Ia bertugas memberi rasa aman agar wisatawan tidak tersesat dalam perjalanan, wisatanya teratur dan terarah karena telah diatur dan efisien " ujarnya.

Hadir dalam pelatihan tersebut ketua PDM Kendal, H. Muslim.

Bellau berpesan, Pemuda Muhammadiyah harus tegas dan mandiri. " Jangan *godal gadul, tingak – tinguk dan wedinan* "

Dalam menghadapi dunia bisnis menurut Muslim tidak harus bermodal besar. " Modal kaya itu cukup berani, soal uang belakangan. Yang penting wani diseek " katanya.

Sementara ketua PDPM Kendal, H. Akhmad Sul Khan, S.Pd meminta kepada Pemuda Muhammadiyah Kendal yang terjun di dunia guide harus serius dan penampilan beda.

" Ikuti pelatihan dengan sungguh – sungguh. Dari pelatihan tour guiding akan lahir guide – guide yang siap melayani trip – trip yang ada dengan pelayanan prima, kekeluargaan, dan tentunya tampil dengan nilai – nilai religius " ujar Sul Khan.

Pelatihan dilaksanakan dengan dua metode, teori dan praktek, yaitu opening guiding dan closing. (Agung Prakuso/MPI Kendal)